



Pressetext

Halli Hallo! Wer sitzt am Klo ? Ein kabarettistisches Impro-Theater für Kinder ab 4 Jahre

Pressetext Lang

Halli Hallo!
Wer sitzt denn da am Klo?
Vielleicht du? Vielleicht ich? Vielleicht die Puppe Oxana?

Willkommen in einem ganz besonderen Kinderkabarett, in dem gelacht, gesungen, gestaunt und manchmal auch herhaft geblödelt werden darf.

„Halli Hallo – wer sitzt am Klo?“ ist ein liebevoll gestaltetes Impro-Musiktheater für Kinder, bei dem eines ganz klar ist: Hier ist alles erlaubt, was Kinder ohnehin beschäftigt – rund ums Klo und darüber hinaus.

Denn Hand aufs Herz:
Kaka, Lulu, Pupsen, Drücken, Spülen – das sind keine Tabus, das ist Alltag. Und genau dort setzt dieses Programm an. Ohne Peinlichkeit, ohne Scham, ohne erhobenen Zeigefinger. Stattdessen mit Humor, Musik, Fantasie und ganz viel Herz.

Auf der Bühne entsteht eine lebendige Mischung aus Improvisationstheater, Musik, Comedy-Zauberei, Puppenspiel und interaktivem Musizieren. Kein Abend ist wie der andere – denn die Kinder bestimmen mit. Sie rufen rein, singen mit, helfen zaubern, denken mit, lachen laut und dürfen auch einmal ganz offiziell „Kaka!“ sagen. Einfach, weil sie es dürfen.

Eine ganz besondere Rolle spielt dabei Oxana, die bei Kindern heißgeliebte Puppe. Oxana stellt Fragen, die sich viele Kinder denken, aber selten aussprechen. Sie erzählt, wundert sich, macht Fehler und findet gemeinsam mit dem Publikum Lösungen. Ganz ohne Tabubrüche – aber mit ehrlicher Sprache. Denn Kinder merken sofort, wenn man ihnen ausweicht. Oxana weicht nicht aus. Sie nimmt Kinder ernst, genau dort, wo sie gerade stehen.

Und ja – eines lässt sich leider nicht verhindern:
Die Wörter Kaka und Lulu fallen.
Mehrmals.
Mit Absicht.

Denn dieses Kinderkabarett ist ein Safe Spot. Ein Ort, an dem Kinder lachen dürfen, ohne ausgelacht zu werden. An dem sie merken: Meine Themen sind okay. Ich bin okay.

Zwischen Liedern, kleinen Zaubertricks, musikalischen Mitmachmomenten und spontanen Dialogen entsteht ein Raum, in dem sich Kinder gesehen fühlen – und Erwachsene oft schmunzelnd nicken. Denn hinter all dem Blödeln steckt Haltung. Und Pädagogik. Eine moderne, wertschätzende, kindzentrierte Haltung.

[Über den Künstler](#)



Hinter „Halli Hallo – wer sitzt am Klo?“ steht Markus Bitter, professioneller Kinderanimateur, Musiker und Gründer des Kinderkabaretts.

Seit vielen Jahren arbeitet er mit Kindern unterschiedlichsten Alters und verbindet dabei Unterhaltung mit zeitgemäßer Pädagogik. In seinen Oxana-Programmen geht es vor allem darum, Kinder dort abzuholen, wo sie gerade stehen – emotional, sprachlich und entwicklungspsychologisch.

Markus Bitter begegnet Kindern auf Augenhöhe. Mit Humor statt Belehrung. Mit Neugier statt Bewertung. Seine Programme schaffen Räume, in denen Kinder sich ausprobieren dürfen – laut, leise, lustig oder nachdenklich. Und genau deshalb fühlen sich Kinder bei Oxana sofort zuhause.

„Halli Hallo – wer sitzt am Klo?“
Ein Kinderkabarett, das zeigt:
Lachen ist erlaubt.
Blödeln auch.
Und über das Klo reden sowieso.

Pressetext Kurz

„Halli Hallo – wer sitzt am Klo?“ ist ein interaktives Impro-Musiktheater für Kinder mit Comedy-Zauberei, Puppenspiel und ganz viel Mitmachen. Gemeinsam mit der beliebten Puppe Oxana werden alle wichtigen Kinderthemen rund ums Klo liebevoll, humorvoll und ohne Tabus behandelt. Kaka und Lulu dürfen fallen – denn dieses Kinderkabarett ist ein Safe Spot zum Lachen, Staunen und Mitdenken. Entwickelt von Markus Bitter, professioneller Kinderanimateur und Gründer des Kinderkabaretts, der Kinder dort abholt, wo sie gerade stehen.

Einzeiler

„Halli Hallo – wer sitzt am Klo?“ – das Kinderkabarett, bei dem Kaka sagen erlaubt ist und Lachen garantiert